
weekend
Die letzten Tage ist nicht wirklich viel passiert. Samstag
früh um 9.30 Uhr mit Chris ( mein Autoverkäufer) verabredet um
Bundesliga zu schauen.

Leider hat die nette Dame in der Bar nur das  Bremen vs Bayern
Spiel  auf  die  TVs  bekommen.  Dortmund  hatte  zum  Glück  am
Freitag schon gespielt und gewonnen.  Nach dem Spiel und ein
Bier später ging es erstmal heim. Abends hab ich mich dann
wieder mit Chris getroffen. Zu Chris gibt es nicht wirklich
viel zu sagen, er ist 26, kommt aus der nähe von München und
ist im August nach Kanada gekommen. Super Typ und auch der
erste Deutsche den ich hier gesehen und kennengelernt habe.
Aufjedenfall sind wir Abends erst einmal in „Ziggy´s Pub“ dort
lief auf unzähligen Bildschirmen Eishockey [Canadiens Montreal
vs Detroit Red Wings ( das Spiel fand keine 500m im Bell
Centre statt)] und Baseball. Wie schon erwähnt ist Alkohol
relativ  teuer.  Für  ein  Bier  0,5l  wurden  8,50CAD  (  5,79€)
berechnet. Gemütlich und in aller Ruhe haben wir das Bier
genossen und Eishockey geschaut. Anschließend sind wir dann
ins „Les 3 Brasseurs“, dieser Laden war günstiger und ist
gleichzeitig auch eine Brauerei. Bier gab es für 6,25CAD, der
Pitcher kostete 14CAD und das Biersortiment zum Testen für
9,25CAD  .  Dort  hab  ich  dann  zum  ersten  mal  „poutine“
(gesprochen: PUTIN) gegessen. Wie Chris mir erzählte sei dass
das Nationalgericht in Kanada. Poutine sind Pommes mit Käse
meist Cheddar und das ganze mit einer Bratensoße übergossen.
Schmeckt  echt  gut.  Danach  sind  wir  noch  weiter,  aber  war
nichts  erwähnenswert.  Heute  hatte  ich  eigentlich  den  Plan
einen Tagesausflug nach Quebec City zu machen, allerdings fiel
das Ganze ins Wasser, da es gestern doch etwas später geworden
ist. Nichts desto trotz war ich heute trotzdem aktiv. Bin mit
dem Auto zur Île Sainte-Hélène (nähere Infos) gefahren und hab
mich dort ein wenig umgeschaut. Nach ein paar Stunden im Park
rumlaufen hab ich mich auf den weg gemacht und bin nach Saint

http://pd20.de/335-2/
https://de.wikipedia.org/wiki/%C3%8Ele_Sainte-H%C3%A9l%C3%A8ne


Bruno  gefahren  und  bin  den  Skihügel  hochgelaufen.  Bilder
wurden in der Galerie aktualisiert.

 

 

 

 

 

 


